

Трубы стеклопластиковые, водоводы стеклополимерные, трубопроводы GRE



Актау, Казахстан

Компания изготовит и поставит в Ваш адрес стеклопластиковые трубы диаметром от 50 до 4000мм; давлением до 375 атм.

1. Трубы стекловолоконные для перекачки товарной и нетоварной нефти (до DN-300).
2. Трубы стеклопластиковые (до DN-4000).
3. Трубы стекловолоконные (до DN-1000).
4. Емкости неметаллические стеклопластиковые для хранения агрессивных жидкостей (до DN-4200).
5. Трубопроводы для агрессивных жидкостей и химической промышленности (до DN-1000).
6. Поставим стекломаты, стекловолокно, стеклонити, ровинг.
7. Поставим оборудование для производства GRP труб.

Также изготовление труб и стеклопластиковых емкостей по индивидуальным заказам.

Компания имеет мобильную станцию для производства стеклопластиковых труб и фитингов для выполнения крупных имидж-проектов.

=====
Company will make and will put to your address fiber-glass pipe, diameter from 50 to 4000mm; pressure to 37 Mpa.

1. Pipes glass-fiber for swapping of commodity and not commodity oil (to DN-300).
2. Pipes FRP (to DN-4000).
3. Pipes fiber glass (to DN-1000).
4. Capacities nonmetallic fiber-glass for storage of aggressive liquids (to DN-4200).
5. Pipelines for aggressive liquids and the chemical industry (to DN-1000).
6. We will put chop, fiber glass, mat, roving.
7. We will put the equipment for manufacture GRP of pipes.

Also manufacturing of pipes and GRP capacities under individual orders.

The company has mobile station for manufacture GRP pipes and fittings for performance of large images-projects.

Цена: **19 €**

Тип объявления:
Продам, продажа, продаю

Торг: уместен

Ismailov Babur

+998973339530